



CALACS de l'Ouest-de-l'Île

Le CALACS de l'Ouest-de-l'Île est un organisme féministe à but non lucratif qui lutte pour contrer les agressions à caractère sexuel. Il offre des services aux femmes et des services de prévention auprès de la communauté.

Services

Les services d'aide sont bilingues, gratuits et confidentiels pour les adolescentes et les femmes de 12 et plus ayant été agressées sexuellement.

- Soutien téléphonique et orientation
- Intervention en situation de crise
- Suivis individuels
- Groupes de soutien
- Soutien aux proches
- Ressources juridiques et défense des droits.

Sensibilisation et formation

Le CALACS de l'Ouest-de-l'Île propose une série d'ateliers aux écoles secondaires et à d'autres organisations qui souhaitent sensibiliser le public aux agressions sexuelles. Les ateliers sont spécialisés dans la prestation de services de soutien aux victimes d'agressions sexuelles et dans la formation pratique du personnel de premier plan dans les milieux communautaires et institutionnels qui sont susceptibles de rencontrer des victimes de violence sexuelle dans le cadre de leur travail.

Voici quelques-uns des sujets abordés dans les ateliers :

- Les agressions à caractère sexuel
- La violence sexuelle chez les femmes aînées
- L'exploitation sexuelle



4894 boul. des sources,
CP 43536, Roxboro DDO, QC, H8Y 3P4
514-684-2198 | info@calacsdelouest.ca



West Island CALACS

West Island CALACS is a non-profit feminist organization that advocates against sexual assault. It provides services to women and prevention services for the community.

Services

Services are bilingual, free and confidential for women and teens aged 12 and over who have survived sexual assault.

- Phone support and references
- Crisis Intervention
- Individual follow-ups
- Support Groups
- Support for family members
- Legal resource and advocacy

Prevention and Training

West Island CALACS offers an array of workshops to high schools and other organisations that wish to raise awareness about sexual assault. The workshops are specialized in providing support services to sexual assault survivors as well as providing hands-on training to front-line staff in both community and institutional settings that may encounter survivors of sexual violence in their work.

Some of the subjects discussed in workshops are:

- Sexual assault
- Sexual violence among elderly women
- Sexual exploitation



4894 boul. des sources,
CP 43536, Roxboro DDO, QC, H8Y 3P4
514-684-2198 | info@calacsdelouest.ca